

Chers élèves, chers parents,

Beaucoup de vêtements et d'objets divers n'ont pas encore retrouvé leurs propriétaires en cette fin d'année scolaire.

Ils seront exposés dans la Hall principal les lundi 01 et mardi 02 juillet 2019 afin que vous puissiez les identifier et récupérer ce qui vous appartient.

Veuillez noter que les élèves peuvent venir chercher leur matériel dans leur casier jusqu'à mardi 02 inclus.

Au-delà de ces dates, les objets non réclamés seront offerts à des associations caritatives.